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Entwicklung der Verkehrssituation im Waldauer Fußweg 
 
Herr Seeger berichtet darüber, dass er zu diesem Thema eine Rückmeldung von  
Dr. Förster, dem Leiter des Straßenverkehrs- und Tiefbauamts, erhalten hat. 
Demnach wird von Amtswegen der aktuelle Zustand vorerst nicht verändert 
werden. Dieses Thema solle zunächst innerhalb der beiden betroffenen Ortsbeiräte 
diskutiert werden. Die Ortsbeiräte Unterneustadt und Waldau mögen versuchen, 
sich in dieser Sache anzunähern und dieses Thema bis dahin nicht in der 
Öffentlichkeit auszutragen. Sollte es zu einem gemeinsamen Treffen der beiden 
Ortsbeiräte kommen, käme Herr Förster gern dazu.  
Herr Seeger wird dazu mit der Ortsvorsteherin des Ortsbeirates Unterstadt 
Kontakt aufnehmen. 
Das Gremium stellt fest, dass der Waldauer Fußweg als Rad- und Fußweg-
Verbindung zwischen den Stadtteilen und in die Innenstadt intensiv genutzt wird. 
Es wird der Wunsch laut, die Nutzbarkeit des Waldauer Fußwegs in dieser Funktion 
noch weiter zu optimieren. Um die Attraktivität für die nachhaltige Mobilität zu 
erhöhen, werden die Umwidmung zu einer Fahrradstraße und die Errichtung einer 
Bewegungssensor-gesteuerten Straßenbeleuchtung genannt. Insbesondere in der 
dunklen und nassen Jahreszeit sind hier gerade Berufspendler oft in der Dunkelheit 
unterwegs. 
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